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Berichterstatter/-in:  
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

Welche Schritte hat der Magistrat seit Februar 2006 unternommen, um die 
bauliche Erweiterung des documenta-Archivs zum documenta-Kulturzentrum 
voranzutreiben? 
 
1. Hat der Magistrat Verhandlungen mit dem Land Hessen als Eigentümer der 

documenta-Halle aufgenommen, um die Realisierbarkeit einer der beiden 
Alternativen (Umzug in umgebaute documenta-Halle, gemeinsame 
Trägerschaft Stadt und Land unter dem Dach der documentaGmbH) zu 
prüfen? 

 
2. Favorisiert der Magistrat eine der beiden von Speer und Partner im 

Masterplan „Museumslandschaft“ für die räumliche Erweiterung 
vorgestellten Alternativen (Anbau DOCK 4; documenta-Halle)? Wenn ja, 
warum? 

 
3. In der mittelfristigen Finanzplanung des Haushaltsentwurfs 2007 sind bis 

einschließlich 2010 keine Baukosten für den Ausbau des documenta-
Komplexes einschließlich des documenta-Hofes eingestellt. Wird auch die 
Standortentscheidung und Planung für den Ausbau des documenta-
Kulturzentrums für die Zeit nach 2010 zurückgestellt? 

 
 
Die Anfrage ist durch Bürgermeister Junge beantwortet. 
 
 
 
 
Dr. Michael von Rüden Heidi Woelk 
Vorsitzender  Schriftführerin 


